

社会情勢や組合員の機運の高まりを考慮すると今春闘での賃金水準の引き上げには、執行部一丸となって例年以上に取り組んでいかないといけないという想いで準備をしています。物価上昇をカバーする賃金引き上げを目指し、また食品関連産業の相対的的魅力を引き上げるべく、明るく元気に共に頑張りましょう。

伊藤ハム労働組合

先行き不透明な状況の中、現場で働く組合員（正規従業員・パートナー社員）は努力協力を続けています！物価上昇に厳しい生活実感を抱えつつも、仕事ではお客様へ値上げもお願いしています！生活の改善、ひいては経済好循環に向け、組合員一致団結でペアに取り組みます！Just do Union！

日本ハムユニオン

今春闘は例年以上に組合員の期待も大きく、非常に注目度の高い春闘になると思います！交渉では短期的な当社の業績や見通しだけに終始せず、中長期的な観点での我々の要求の必要性や社会からの要請というマクロな視点でも議論を行い、全力で要求額を勝ち取れるように全組合員一丸となって取り組みます！

日本ハムマーケティング労働組合

2023春闘は今まで以上に、厳しい社会情勢の中での交渉となる。そのような中でも、食品関連産業全体が一體となり賃金の底上げを推し進め、経済に好循環を与えることで、未来づくり春闘を達成できると考えている。現場の求心力を高め、要求の必要性を経営に伝えて、ベースアップを勝ち取っていく。

日本ハム食品労働組合

今2023春季生活闘争は労働組合として、労働者の生活維持・向上を目指すことを大前提に、30年間に渡り停滞してきた日本経済の流れをぶっ壊し、日本の未来に向けて一致団結して賃金の引き上げに全力で取り組んで行きます。皆様も共に頑張りましょう！！

日本フードユニオン

2023春闘における賃金引き上げは、政労使が一丸となって取り組むべき大きな課題である。労働組合の根幹である「労働者の生活を守り、労働条件の維持向上を果たす」ためにも、フード連合に集う労働者の総結集の元に闘争し、賃金引き上げを勝ち取ろう。ともに頑張ろう。

雪印メグミルク労働組合

Acceleration!!

～2023春季生活闘争に向けた加盟組合の決意表明～

yosetti.com

政労使とも賃上げが必要だと明言している2023春闘において、労働者の声を会社に届けることは私たち労働組合の社会的責務だといえます。食品関連産業労働者の待遇を働きの価値に見合うものとし、GDP・賃金・物価が安定的に上昇する経済を実現するため、ともに頑張りましょう！

マルハニチロユニオン

我々を取り巻く状況から、今春闘にかける組合員の期待は例年以上に大きく、2年連続のペースアップ獲得を目指します。また、食品関連産業の地位向上、更には社会全体の賃上げのうねりを作るべく、その一翼を担いたいと考えています。今こそフード連合の団結力を見せる時です。ともに頑張りましょう！

ニッスイアドベンチャーグループ

2023春闘は、失われた30年を自分たちの手で取り戻すためのスタートとなる重要な社会的運動でもあります。「新時代」へ向けたターニングポイントとなる労使の営みは、まさに3K（加速・解決・求心力）春闘！組合員全員の「全集中」で「満額回答」を勝ち取っていこうではありませんか！

キッコーマン労働組合

私たち単組を取り巻く環境は極めて厳しい。急速な物価上昇に会社も厳しい状況にあるのだ。そんな中、ペア獲得に向けた交渉は困難を極めるであろう…立ちはだかる壁は高い…だが「高ければ高い壁の方が登った時、気持ちいいもんな」という言葉がある！これを合い言葉に今年21年ぶりのペアを獲得する！

ヤマサ醤油労働組合

最近の相次ぐ値上げによる物価高を受けて、自単組の組合員から確実なペアを求める声が多く出ております。執行部としても実りある結果を得られるよう準備して参ります。悪い物価高となっている今、賃金アップ無くしては、状況の改善は图れません。全力で取り組みたいと思います。共に頑張りましょう！！

ヒゲタ醤油労働組合

Acceleration!!

～2023春季生活闘争に向けた加盟組合の決意表明～

yosetti.com

社内外の大きな環境変化に対し、職場では全員で地道な生産性向上に取り組んできました。ここまで の組合員一人ひとりの成長や貢献に自信を持ち、また現在日本社会が置かれている低成長の状況の打破と食品関連産業を盛り上げる気概をもって今春闘に取り組みます。

味の素労働組合

物価上昇を背景に、賃金改善に対する社会的機運は非常に高い状況です。自 単組の組合員からの賃金改善に対する声も例年以上に大きく、執行部としてもその期待に応えるべく準備を進めて います。人への投資を起点とした未来づくり、食品関連産業の相対的地位向 上の実現に向け、ともに頑張りましょ う。

日清オイリオグループ労働組合

会社業績は思わしくない状況が続いて いるが、激しい物価や生活に関わるもの の値段が上昇している中、組合員の暮らしを守っていくためにも、過去以 上の水準の賃上げを実現する。この先 の将来、過去を振り返った際に、20 23 春闘が一つのターニングポイント であったと言えるよう、全力で戦い抜 く。

不二製油労働組合

食品関連産業の相対的地位向上 の実現に向け、日々皆様活動さ れているかと思います。置かれ ている立場は様々ですが、一人 ひとりが手を取り合って全力で 取り組むことができれば、必ず この苦境も乗り越えられると言 じています。ともに頑張りまし ょう！

イ・オイルミルズ労働組合

中央委員会で心合わせを実施させ て頂いた通り、今年は加盟単組力を 合わせてうねりを作るまたとない チャンスだと捉えております。 個社・単組という括りでは非常に 厳しい企業性ではありますが、社 会性を軸に、しっかりと組合内を 総め上げ、交渉の場につくことを ここに決意表明させて頂きます。

味の素AGF労働組合

組合員のベースアップを求 める声は非常に多く、単組一丸となっ てベースアップを勝ち取るべく全力で交渉 の準備を進めております。 食品関連産業の相対的地位 向上に向け共に頑張りまし ょう。

AGF鈴鹿労働組合

今春闘は社会からも注目されており、 賃上げによる経済の好循環という流れ を作る上でも特に賃上げに拘っていきたいと思 います。一方、その中でこそ、今置かれている状況を俯瞰的かつ 冷静に見つめ直した上で要求内容を構築していきます。最後まで諦めることなく、責任のある要求をしていきま す。

味の素冷凍食品労働組合

今年は例年以上にベースアップの 機運が高まっていると感じてあります。我々としても是が非でもこの 追い風に乗ってベースアップを 実現したい所存です。組織一丸となっ て全身全霊をかけて団体交渉に臨んでいきます。フード連合の一員として責任を果たせるよう精 一杯頑張ります。

味の素食品労働組合

味の素ファインテクノ労働組合は 春闘を通して、共に働く仲間と相互 に高め合い、励まし合い、味の素 ファインテクノの更なる成長と私 たちの明日への活力に繋げること を実現するため、社会性、企業 性、労働条件、職場状況を総合的 に判断し、更なる成長を促進する 要求・交渉を行う。

味の素ファインテクノ労働組合

Acceleration!!

～2023春季生活闘争に向けた加盟組合の決意表明～

空前絶後の、超絶怒濤の、労使交渉となる2023春闘がいよいよ始まります。フード連合を愛し、フード連合に愛された我々は仲間たちとともに頑張ります！！会社側に対して、組合員の思いを乗せて押していくけるよう、激熱な春季闘争にのぞみましょう！！

昭和産業労働組合

社会的に賃金引き上げへの注目度が高まりを見せており、当労組としても賃上げの流れを力強く加速させていくために、今春闘ではこれまで以上に賃上げへの取り組みに力を入れ、「経済の自律的成長」と「食品関連産業で働く労働者の相対的地位向上」の実現を目指します。

ニッポン労働組合

物価上昇は留まることなく、またコロナとの戦いも長期化している中、我々は食料供給の責任を果たすべく、日々戦っています。すべての食品関連労働者とその家族の地位向上の為、ともに頑張っていきましょう！

日東富士製粉労働組合

春闘スローガンとして「未来づくり春闘」となっていること思います。奇しくも自社でも、今期で創業75周年を迎える中ここ数年は100周年企業を目指す指針を掲げてあります。本春闘最後まで労使で「未来に向けた話し合い」を実現するため労働組合として最善を尽くすこと、ここに決意表明とします。

千葉製粉労働組合

物価上昇の影響もあり、組合員からの賃上げの声は、例年にないほど高まっています。物価上昇に負けない高い賃上げを実現すべく、組合員一丸となって春闘に臨んでいきます。これまでの賃上げからステップを変え、フード連合の新たな未来を創る春闘とすべく、粘り強く最後まで共に頑張りましょう！

敷島製パン労働組合

物価上昇に伴う実質賃金の低下から、今春闘における賃上げへの期待は、これまでになく高まっています。こうした社会情勢の中、パン業界の相対的地位向上の実現、そして組合員とその家族の生活のために、自単組としても例年以上のベースアップを含めた賃金引き上げを勝ち取るべく、交渉を進めていきます。

フジパングループ労働組合

ベースアップを勝ち取れるように遠慮無く要求します。食品関連産業の賃金水準を向上させるべく、みんなの声を集め、力に変え「くらしまをまもり、未来をつくる」ために共にがんばろう。ベースアップで健全な賃金・物価のスパイラルを築こう！

水村屋総本店労働組合

*Acceleration!!*

～2023春季生活闘争に向けた加盟組合の決意表明～

組織として掲げた要求水準の獲得を目指し、厳しい協議が想定される中においても粘り強く交渉を進めます。協議内容は組合員に対して随時共有のうえ意見集約を行い、組合員一支部一本部の連携を密にし、組織一丸となつて今次春闘に臨みます。

明治労働組合

我々の労働対価は、急激な物価上昇により日々を追うごとに低下し続けている。今春闘で健全な賃金・物価スパイラルの実現ができるなければ、さらに諸外国との格差は広がり、我々の生活・会社ともに未来はない。全森永はまさにChange or Dieの決意で春闘に臨みます！

全森永労働組合

今こそ停滞した日本経済を動かすべく、社会的なデフレマインドの脱却に向けてとりくみを行い、従業員が安心して働きがい、生きがいを考えられる賃金水準に向けて必ずペアを勝ち取ります。

不二家労働組合

これだけ物価が上がっているなかで、今春闘での賃上げは待ったなしの状況です。組合員の生活を維持・向上するという労働組合の存在意義が問われる春闘になります。フード連合加盟単組みんなで力を合わせて少しでも良い結果となるよう頑張っていきましょう。

ロッテ労働組合

我々労働組合が目指すステージ転換に向けて春闘においても厳しい局面が現れると予想するが、絶えず努力し続けている人が居る、共に活動する仲間が居ることを我々労働組合の原動力として、2023春闘に鋭意努力する。

名糖産業労働組合

今までの春闘とは異なる状況となり、より取り巻く環境や生活を圧迫している厳しい社会情勢の中、共に働く仲間と強い意志で団結し逆風を乗り越えゆとりある生活を勝ち取ろう！

森永エンゼルデザート労働組合

Acceleration!!

～2023春季生活闘争に向けた加盟組合の決意表明～

yosetti.com

現在の物価上昇は家計への影響が強く、物価上昇に見合う賃金上昇が必須です。この歴史的とも言える状況で迎える本年の春闘を乗り切るにはこれまで以上に「共闘」による力の結集が重要であり、経済の好循環を生む「新時代」を一致団結して切り開いていきましょう！

キリン労働組合

物価の高騰から生活を守るために納得できる賃上げを要求し勝ち取るまで引かない。今働いている人が納得して働ける場所を、組合と会社と一緒に作っていかなければ、会社の未来も見えてきません。納得ができる回答を引き出すべく共闘と連帯して戦い抜きましょう。

キリンビール事業員労働組合

本春闘を全組合員が改めて一本にまとまる機会に繋げるべく、準備を進めてきました。自単組の組合員だけでなく、グループ各労組、そして食品関連産業に集う仲間のためにも2023春闘を闘い抜きます。ともに頑張りましょう！

ザ・サントリーユニオ

今次春闘は弊組としても大きなターニングポイントになります。例年以上に、組織内の一体感を高め、またフード連合の仲間との連帯を強め取組みを進めていきます。組合員とその家族の幸せの実現のため、また食品関連産業で働く仲間のためにも要求満額獲得を勝ち取ります！

サッポロビール労働組合

2023春季労使交渉を通じて、組合員一人ひとりの「モチベーションの源泉」に繋げる要求内容並びに交渉を目指していきます。また、自組織の発展のみならず、業界やグループの発展にも寄与すべく共闘の志を持って取り組んでいきます。ともに頑張りましょう！

SBSG労働組合

私たちアサヒビール労働組合は、組合員の明日の笑顔と誇り高き豊かな生活を実現するために、2023年度労働条件協議において定期昇給を含むベースアップの実現に向け、フード連合の仲間と密に情報交換・連携しながら、最後まで取り組みを力強く進めてまいります。共に頑張りましょう！

アサヒビール労働組合

未だ経験したことがないほど、ベースアップ要求における気運が高まっていると感じています。この気を逃さず波に乗せ切れるようしっかりと協議を重ねて行きます。また今回だけの波にしないよう、未来に繋がる春闘を目指していきたいと思います！食品業界に関わる一員として皆さんと共に頑張ります！

キリンビーフヌシスティック労働組合

昨今の消費者物価の上昇により、実質賃金が目減りしている状況です。生活保障と労働条件の維持・向上を進めるため、そして雇用の確保や人材獲得競争力を維持するためにも今回の春闘でのベースアップを成し遂げられるよう勇往邁進します。

小岩井乳業労働組合

物価上昇など世間情勢含め、我々の取り巻く環境が厳しい状況の中、自労組でもフード連合の方針内容を参考にベースアップの要求に向け執行部内にて議論を重ねています。同じ食品産業で働く我々一人ひとりの幸せの実現に向け共闘で頑張りましょう！

東京KBS労働組合

*Acceleration!!*

～2023春季生活闘争に向けた加盟組合の決意表明～

自単組では、例年以上にベースアップに対する期待が大きい。物価上昇局面において我々の生活水準を守り、優秀な人財確保、更なる人への投資を図るためにも、満額回答に向け交渉準備を進めて参ります。フード連合に集う仲間達の相対的地位の向上を目指し、共に闘い、社会を動かしていきましょう！

TakaRa労働組合

生活必需品の値上げは断続的に実施されており、暮らしや家計に大きな影を落とし、労働者としての不安は拡大しています。こうした不安解消に向け、2023春闘要求の満額獲得まで一歩も引くことなく闘い抜きます！食品関連産業に働く仲間の相対的地位向上に向け、ともに頑張りましょう！

全日本たばこ産業労働組合

2022年1月からの物価上昇は、組合員・準組合員全員の生活を脅かしております。だからこそ今春闘では、労働組合の綱領を果たすべく、日本アクセスで働くすべての仲間の「労働価値と生活水準」の維持を強く求めて参ります。ともに頑張りましょう！

日本アクセス労働組合

組合員の生活水準の維持向上、また食品関連産業を魅力ある産業とする為、特にペア要求に重きを置き2023春闘に臨みます。物価高騰や社会情勢の変化等取り巻く環境は目まぐるしく変わっていますが、企業の発展と組合員の幸せを両立できるよう最後まで諦めずに戦って参ります。ともに頑張りましょう。

石井食品労働組合

次に繋がる交渉を続けて来た。賃金交渉を続けて来た。毎年途切れさせずに続けて来た。交渉を続けて来た価値と努力、組合員の思いと共に手中に収めるため交渉し前進するのみ。

サッポログループ物流労働組合

Acceleration!!

～2023春季生活闘争に向けた加盟組合の決意表明～